

**COMPTE-RENDU CONSEIL DE QUARTIER CHAMPS-DE-VILLARS/BARRICADE**  
**MARDI 12 MARS 2024**

**Les Olympiades culturelles :**

Nouvelle thématique proposée pour les ateliers d'écriture qui seront diffusés sur fond musical lors de la Fête de l'Amitié, le dimanche 30 juin, au centre de loisirs Jacques Tati, tandis que la Fête de l'Enfance aura eu lieu la veille, samedi 29 juin.

La constitution des 5 groupes de quartiers se termine. 3 sessions ont été organisées afin de recueillir un vocabulaire commun pour l'écriture des poèmes. Vos suggestions sont précieuses à l'élaboration du spectacle qui en découlera, car c'est un projet qui se nourrit de toutes vos propositions

**Informations en partage : Tribune libre**

Vous m'avez fait remarquer que le résumé précédent contenait des informations qui n'avaient pas été abordées lors de la réunion. Je tiens à rappeler que nous avons accordé un accueil particulier aux Jeunes Élus du CMJ venus à la rencontre des habitants. J'ai préféré donner la priorité aux échanges intéressants sans vous surcharger d'informations connexes à notre réunion.

Programmation des 3 visites proposées : les sites de tri AZALYS et CYRENE, la CAAPY et la distillerie du Noyau de Poissy. Il reste encore quelques places disponibles.

Nous attendons votre réponse par retour de mail.

L'extension du tri en application de la loi anti-gaspillage du 20.02.2020 concerne désormais le verre. Une campagne de distribution de conteneurs de 120 litres pour collecter les verres est organisée par la GPSEO. Cela fait partie de l'équipement qui vous est alloué, et c'est une mesure de précaution envers les rippers qui, en utilisant de petits seaux, pourraient se blesser. Ces petits seaux, les modulos, pourront être déposés à la déchèterie.

Les équipes des espaces verts de votre bailleur social ont placé des pièges à chenilles processionnaires car celles-ci sont de retour !

Vous nous avez signalé des visites nocturnes dans différents endroits du quartier, et cette information a été relayée...

Les campagnes d'enlèvement des voitures ventouses se poursuivent chaque mois.

Certaines d'entre vous ont des travaux de rénovation des pièces d'eau en cour et déplorent les négligences des entreprises ainsi que les désagréments causés par une mauvaise organisation de leur programmation. Il est essentiel de consigner les désordres à la fin des interventions, avant de signer pour la réception des travaux. Cela garantit la crédibilité d'un éventuel recours en cas de malfaçons.

Vous avez trouvé dans l'édition de notre dernier magazine un livret d'informations détachable sur les risques majeurs, à consulter et à garder précieusement.

Il est possible que vous remarquiez, voire entendiez, un camion vibreur effectuant une exploration géothermique de notre sous-sol jusqu'au 15 avril. Le procédé consiste à émettre des ondes sonores à l'aide de capteurs pour cartographier le sous-sol de l'ouest et du sud de l'Île-de-France, afin de repérer les endroits les plus propices à cette technologie.

Vous avez peut-être remarqué des panneaux encore dissimulés, ils indiquent le passage de la ville en zone 30 km/h. Le marquage au sol sera effectué dès que la météo le permettra, pour une mise en place courant avril. Cette décision fait suite à la Réunion Publique qui avait présenté le projet, incluant le développement des pistes cyclables.

### **Les festivités à venir sont les suivantes :**

Les 125 ans du record de vitesse de la Jamais Contente, réalisé par Camille Jenatzy, seront célébrés le **samedi 27 avril à la bibliothèque**. De nombreuses animations sont prévues, notamment la diffusion de la vidéo réalisée par le quartier du Chêne Feuillu /Rocourt aux Olympiades Culturelles, portant sur l'histoire de notre ville.

La Fête de la Pentecôte, le dimanche 19 mai : Les inscriptions pour exposer à la brocante se font à la Maison des Associations rue aux moutons.

De nombreuses animations sont également prévues, ainsi que l'élection de notre Rosière.

- Notre prochaine réunion est prévue pour le mardi 7 mai.

Evelyne BEAUDICHON

Jean-Marc JUSTINE

## Les atouts des conseils de quartier



• Une cohésion sociale améliorée



• Un ancrage des projets municipaux dans la durée



• Un processus de décisions accéléré et conforté



• Une qualité de l'action publique améliorée



• Un exercice de la démocratie renouvelé



• Une éco-citoyenneté favorisée